



Interpellation 274

Eingang Stadtkanzlei: 15. Juni 2015

Verkehrsberuhigung

Im vergangenen Jahr 2014 wurden zwecks Verkehrssicherheit viele verkehrsberuhigende Massnahmen realisiert.

Ich ersuche den Stadtrat deshalb um folgende Auskunft:

1. Wo wurden verkehrsberuhigende Massnahmen ausgeführt?
2. Wurde die davon betroffene Bevölkerung informiert?
3. Wie erfolgte diese Information?
4. Erfolgte die Information in allen Fällen vor der Realisierung der Massnahme?
5. Nach welchen Kriterien wurden die Massnahmen durchgeführt?
6. Welches waren die Kosten pro realisierte Massnahme?

Joseph Schärli
namens der SVP-Fraktion